

Chers amis du TC Les Paccots, cher membres, cher comité, cher Président,

Je tiens à m'excuser pour mon absence du soir. Je voulais absolument être présent mais des obligations professionnelles m'en empêchent.

Il y a quelques jours, le comité m'a nommé vice-président du TC Les Paccots. C'est pour moi un bel honneur et j'en suis très heureux. Très heureux de prendre encore quelques responsabilités de plus au sein de mon club de cœur.

J'ai rejoint le TC Les Paccots à l'âge de 7 ans, puis rapidement, j'ai suivi les cours donnés par Laurent, durant une petite dizaine d'années. J'ai ensuite donné moi-même quelques cours puis j'ai rejoint l'équipe d'interclubs des adultes, après avoir gravi toutes les catégories d'âge en juniors.

En adultes, j'ai pris très jeune la responsabilité de capitaine, que j'ai assumée quelques années avant de donner le flambeau à Jérémie, qui gère ça bien mieux que moi et j'en suis très heureux.

Cela fait également quelques années que j'ai rejoint le comité, en tant que responsable des interclubs. Petit à petit, je me sens davantage légitime à donner ma voix, avec le poids des années.

C'est donc une suite logique d'endosser la responsabilité de vice-président. Ceci va également de pair avec l'excellente atmosphère qui règne au sein du comité et avec la très bonne gestion du président, Laurent, que je remercie et félicite.

Merci à tous pour la confiance témoignée, longue vie au TC Les Paccots.